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A n f·· rag e 

der Abgeordneten Dr. KAUFMANN,. Dr. MOCK 

und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Dotierung der Bundesmuseen 

Nach wie vor befinden sich die Bundesmuseen, die zum Bundes

ministerium für Tplissenschaft und Forschung ressortieren, in 

einer beengten finanziellen Lage. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n f ra g e: 

1.) Wie hoch sind die genehmigten Jahresbudgets der einzelnen 

Bundesmuseen für das Jahr 1976? 

2.) Wie wird sich im Jahr 1976 die Förderung der nicht vom Bund 

betriebenen Museen durch das Bundesministerium für Wissen

schaft und Forschung gestalten? 
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